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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 016/2022 
Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antonio Berckenbrock, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene 
Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a décima sexta 
Sessão Ordinária do primeiro período da 2º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 016/2022, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente da Mesa Vereador Marcelo Adriano Antunes, declarou 
aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a 
Sessão convidou a Vereadora Sirlene Schmitz Salvalagio para fazer a leitura do texto 
bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da 
Sessão Ordinária sob nº. 015/2022, do dia 30 de maio de 2022. Correspondências 
Recebida: Convite para a festa Junina da Escola Municipal Prefeito Hélio Parzianello, no 
dia 11 de junho de 2022. Correspondência do Executivo Municipal, encaminhando em 
anexo respostas aos Requerimentos 001 e 002/2022.Correspondências Expendidas: 
Oficio 031/2022, ao Executivo Municipal, encaminhando o autógrafo dos projetos de Lei 
042 e 043/2022. Oficio 032/2022, ao Executivo Municipal, encaminhando a Indicação 
012/2022. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº 061/2022, referente ao Projeto de Lei 
046/2022, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito 
Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2022 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2022. Protocolo nº 
062/2022, referente a Emenda Supressiva ao projeto de Lei 044/2022. Protocolo 063/2022, 
referente a Indicação 013/2022, de autoria dos Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair 
Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José 
Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre os quais requerem que seja realizada 
a pavimentação com pedra irregular de maneira completa na Linha Volpato – Pinhalzinho. 
Despacho da Presidência: O Projeto de Lei 046/2022 foi encaminhado a ordem do dia da 
presente sessão para votação do pedido de deliberação em regime de urgência. A 
Indicação 013/2022, foi encaminhada para ser analisada e dada os devidos 
encaminhamentos. A Emenda Supressiva 001/2022 ao Projeto de Lei 044/2022 foi 
encaminhada a ordem do dia para turno único de discussão e deliberação.  Não havendo 
nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a. Ordem do dia: Iniciou a 
ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado 
por unanimidade de votos o pedido do Executivo Municipal para votação do pedido de 
deliberação em regime de urgência do Projeto de Lei 046/2022. Foi aprovado em primeiro 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos Projeto de Lei 046/2022, o 
qual autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional 
Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2022 e 
efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2022. Usou da palavra na 
discussão deste projeto o Vereador Jair Formaio. Foi aprovado em segundo turno de 
discussão e deliberação por unanimidade de votos Projeto de Lei 045/2022, o qual autoriza 
o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2022 e efetuar alterações 
nos anexos da LDO e PPA exercício de 2022. Usou da palavra na discussão deste projeto 
o Vereador Sidmar Onofre. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei 044/2022, o qual autoriza a concessão 
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administrativo de uso de imóvel do município de Enéas Marques. Foi aprovada em turno 
único de discussão e deliberação por unanimidade de votos a emenda Supressiva ao 
Projeto de Lei 044/2022. Usou da palavra na discussão desta Emenda o Vereador Sidmar 
Onofre. Os projetos de Lei contaram com os pareceres favoráveis das Comissões 
Permanentes da Casa, bem como da Procuradora da Câmara Municipal. Encerrou-se a 
Ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Não 
havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais 
dos Vereadores: inscrito os Vereadores Jussandra Cardoso Moreira Cattaneo, Adão 
Biancatti, Nélio José Paludo, Antonio Berckenbrock, Jair Formaio e Marcelo Adriano 
Antunes. A Vereadora Jussandra parabenizou os organizadores das Atividades da 
Semana do Meio Ambiente, aonde foram desenvolvido projeto educativo sobre 
preservação do meio ambiente. Comentou sobre sua participação do encontro no último 
sábado, dia 04 de junho/2022, no CESUL do 1º Fórum de combate à violência contra a 
Mulher: É POR ELAS. Segundo ela, foi um evento que trouxe novas alternativas e 
possibilidades para atuar na prevenção e coibição, além de implementar ações que 
corroborem para o acolhimento humanizado de mulheres, crianças e adolescentes vítimas 
de violência. Parabenizou os profissionais da Divisão de Desporto pelo trabalho que estão 
realizando. O Vereador Adão deixou moção de pesar a família de Adelino Rodrigues. O 
Vereador Nélio convidou todos a participar da festa da comunidade de Bela União no 
próximo domingo. O Vereador Antônio parabenizou o grupo de Idosos da comunidade de 
Alto Bela Vista pela realização do evento que marcou a entrega do Centro de Convivência 
do Idoso. Reforçou o convite para festa da comunidade de Bela União. Falou sobre o 
asfalto que será construindo na estrada do Rio Gamela. Parabenizou a Vereadora 
Jussandra pela busca de conhecimento no combate à violência a mulher. O Vereador Jair 
deixou seus pêsames às famílias Rodrigues e Frazão. Comentou sobre os recursos que 
estão vindo para o município destinado a construção de asfalto nas estradas do interior.  
Ressaltou os estragos que as fortes chuvas vêm fazendo nas estradas. Falou da indicação 
013/2022, ressaltando a necessidade da implantação de pavimentação com pedra irregular 
da estrada rural da Linha Volpato. O Presidente Vereador Marcelo agradeceu a presença 
dos Vereadores na confraternização de entrega do Centro de Convivência dos Idosos da 
comunidade de Alto Bela Vista no último sábado. Reforçou o convite para a festa junina da 
Escola Municipal Prefeito Helio Parzianello no dia 11/06, próximo sábado. Destacou a visita 
que fez juntamente com o Prefeito nas obras que estão sendo construídas no município. 
Parabenizou a Vereadora Jussandra pela busca constante em novos conhecimentos. Nada 
a mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Mesa, os Vereadores, e 
convocou os Vereadores para a 17ª Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão 
Legislativa da 14ª Legislatura às 19h00min do dia 13 de junho de 2022. Solicitou a 
lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima sexta Sessão 
Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara 
Municipal de Enéas Marques, em 06 de junho de 2022, às 19h40min. Finalizou-se a 
presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. 
Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos 
da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                              PRIMEIRA SECRETÁRIA  


